
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2024-25 INTERNATIONAL ROTARY DISTRICT2770 

ROTARY CLUB OF IWATSUKI  

since 1963 

Weekly Report 
 

クラブテーマ  「和の心」で 笑顔あふれるロータリー活動を 

会長挨拶                    第 62代会長 小林 篤 

皆さま、こんにちは。 

 

本日は、皆さまに嬉しいご報告をさせていただきます。 

このたび、私たち岩槻ロータリークラブに、米山奨学生 

として祝（しゅく）君が新たに加わり、本日初めて例会 

に参加してくださいました。 

祝君、ようこそ岩槻ロータリークラブへ！ 

初めての場では、慣れない環境に戸惑いや緊張を感じ 

ることもあるかと思いますが、どうぞリラックスしてご 

参加ください。 

私たちクラブのメンバーは皆、温かくフレンドリーな仲 

間ばかりです。困ったことや分からないことがあれば、遠慮なく何でもご相談いただ

ければと思います。 

 

これから 1 年間、例会や各種活動、さまざまな行事を通じて、共に学び、交流を深

めながら、楽しい時間を過ごしていきたいと思っています。 

祝君にとって、この日本での留学生活が、実り多く、かけがえのない経験となります

よう、クラブ一同、力を合わせて支援してまいります。 

改めて、祝君、本日はお越しいただきありがとうございます。これからどうぞよろ

しくお願いいたします。 

 

さて、季節は春。各地で桜が満開を迎え、街中が華やかな雰囲気に包まれています。 

ここ岩槻でも、美しい桜を楽しむことができるスポットがたくさんあります。 

 

まず、岩槻城址公園は、県内でも有数の桜の名所として知られています。 

また、権現堂堤には約 1,000本もの桜並木が続き、見応えのある景色が広がっていま

す。大宮公園も同じく約 1,000 本の桜が咲き誇り、多くの花見客で賑わっています。 

私たちの地元、岩槻公園には約 600 本の桜の木がありますが、最近では樹齢を重ねた

老木も多く、少し花付きが寂しくなってきたように感じられます。 

その一方で、皆さまにぜひご紹介したい場所があります。 

それは南平野公園です。 

この公園は、桜の本数こそ多くはありませんが、若い桜の木が多いため、枝ぶりが

元気で、花が密に咲き、まるで桜の雲に包まれているかのような幻想的な景色が広が

っています。 

昼間はもちろん、夕暮れ時の柔らかな光の中で見る桜もまた格別で、心が癒されるひ

とときを過ごせることでしょう。 

 

この素晴らしい季節に、ぜひ皆さまも足 

を運び、自然の美しさに触れていただけ 

ればと思います。 

 

本日も例会へのご出席、誠にありがと 

うございます。 

今後ともどうぞよろしくお願いいたし 

ます。 

以上、会長挨拶とさせていただきます。 

 

4月の米山記念奨学金を授与しました 

 

 

 

 

2024-2025 小林 篤 年度 第 29回     通算 2871例会  

 

 

 

本日の例会 
 

例会場 

点鐘  

テーマ 

主管 

 

・ロータリーソング 

 

・四つのテスト・ロータリーの目的  

 

・米山奨学生 

   

 

 

 

 

次回例会案内 
 

令和 7年 4月 17日（木） 

例会場   

点鐘   

テーマ  

 

 
 

令和 7年 4月 10日（木） 
4月第 2例会 
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小林 篤 

内藤 明 

樵 康史 

ふな又 

木曜日 

12：30 

18：00 

 

 

 

 

 

 

 

 

料亭ふな又 

12：30 

新会員卓話 

会員増強委員会 

 

 

我等の生業 

 

中村 正 会員 

 

シュク・ウンゴ君 

 

 

 

 

 

 
 

 
料亭ふな又 

18：00 

岩槻高校ｲﾝﾀｰｱｸﾄ部 
韓国研修報告会 

 
 

 

 

 

オノオノ春日部 

18：00 

クリスマス移動例会  

 
 

    

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○第 2770 地区よりミャンマー大規 

模地震緊急支援のお願いとして、 

会員１人あたり 1000 円の支援要 

請。当クラブから 27,000 円拠出。 

○第 2770 地区より 5/16 に開催され 

る規定審議会結果報告会の案内が 

届いております。当クラブから関 

根会長エレクト、小林篤次年度幹 

事がリモートにて参加します。 

○第 2770 地区より 4/22～23開催の会長エレクトラーニング

セミナーの案内。関根会長エレクトが出席します。 

○第 2770地区よりクラブ行動計画推進リーダー選人依頼が届

きました。クラブから小林篤会長を選任させて頂きます。 

○米山奨学会よりハイライト米山 Vol.300、春季例祭および賛

助会員のご案内、米山梅吉記念館官報春号が届きました。 

○大宮東 RC、大宮北東 4 月の例会予定表。 

○大宮東 RC、岩槻東 RC、大宮北東 RC より週報。 

 

 

幹事報告             幹事 内藤 明 

会員増強委員会  

副委員長 中村 正 
本日は、去年 7 月に入会さ 

れた駒澤会員、今年 1 月に入 

会されました川島会員にイニ 

シエーションスピーチをよろ 

しくお願い致します。 

 

 

 

駒澤 あい 会員 

（2024年 7月入会） 

親愛なる皆さまこんにちは！ 

このたびご縁をいただきまし 

て、ロータリークラブに入会 

いたしました駒澤あいと申し 

ます。本日はこうして皆さま 

の前でご挨拶の機会をいただ 

き、心から感謝しております。 

 

 

 

 

 

 

 

さて、まずは簡単に自己紹介をさせていただきます。 

私は東京都新宿区の生まれです。父の転勤が多く、幼稚

園時代はなんと 4 回も転園しました。「やっと友だちでき

た！」と思ったらまたお引っ越し…という、転園ガチャ

のような日々（笑）。 

6 歳の時に埼玉県戸田市に引っ越し、そこから 20 歳ま

では戸田市美女木で育ちました。5 歳から始めた剣道は

15 歳まで習い、2 段まで取得。今は第一生命の剣道部に

も入らせていただきたまにですが参加しております。大

人になって剣道をするとは思いませんでしたが、気持ち

が整い、爽快な気分になります。 

学生の頃は、陸上部で短距離。バトン部に入り、声出

しや笑顔を習得ずっと笑顔のまま踊るのは大変でしたが

楽しかったです。高校は浦和実業高等学校を卒業後、東

京成徳短期大学へ進学。子どもの頃の夢は「幼稚園の先

生」だったので、無事に幼稚園教諭免許も取得しました。 

なぜかご縁があって、就職先は富士通株式会社。最初

の 1 年間は受付業務と法人営業、2 年目からは本社秘書室

で役員付き秘書を務めました。電話応対にスケジュール

管理、接待の段取りまで…毎日がバタバタ。でも、秘書

という立場から学べた“気配り”や“段取り力”は、今

も自分の財産です。勤務地が都内でしたので、会食や接

待も多く、帰宅時間は終電のこともしばしばありました。

今ではいい思い出です。 

そして 20 歳で結婚し、妊娠を機に富士通を退職。その

後、24 歳で現在勤務している第一生命に入社しました。 

気づけば今年で勤続 20 年。最初の 9 年間は営業として、

お客様との信頼関係を築く楽しさを学びました。そして

その後は指導者・管理職として 10 年間、後輩たちの育成

に力を入れてきました。人の成長を近くで見守れるのは、

想像以上にやりがいのある仕事です。 

現在は、生命保険はもちろん、がん保険・火災保険・

自動車保険・賠償責任保険など、幅広い保障をご案内で

きるようになりました。 

米山奨学生カウンセラー委嘱書 

新会員イニシエーションスピーチ             4月の誕生祝い 

 

1日 

樵  康史 会員 

 

13日 

 川島 幸晴 会員 
 

20日  

金子 英二 会員 

おめでとうございます！ 
 

 

 

米山記念奨学生紹介     シュク・ウンゴ君         

岡村ガバナーより小林利郎会員に米山カウンセラーの委嘱

書が届きました。小林利郎会員 1 年間よろしくお願いします！ 

 

2025 年度米山奨学生の祝韞午君

に初めての米山記念奨学金を小林

会長が授与しました。 

 

出身   中国 浙江省 

在籍  日本工業大学先進工学部 

誕生日 4 月 20 日 

趣味  写真 食べること 

よろしくお願いします！ 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そして、今いちばん力を入れているのが「経営者保険」の

ご提案です。 

この場にも、会社を経営されている方や、事業を支えてい

らっしゃる皆さまが多くいらっしゃると思います。 

経営って、毎日の業務に加えて、“もしも”の備えも考えな

ければならない。「自分に何かあったら会社は？」「従業員の

生活は？」「家族には何を残せる？」そういったご相談を、

日々たくさんいただきます。 
私も主人が建築関係の仕事をしていて、今は宅建の勉強も

手伝っているんですが、経営の大変さは身近に感じていま

す。だからこそ、「経営者にとって必要な“守り”」と「未来

につながる備え」を、心を込めてご提案しています。 

よくお客様に言われるのが、「駒澤さんって、保険屋とい

うより、人生相談だよね？」って（笑） 

でも、それでいいと思っているんです。 

私は“保険を売る人”ではなく、安心を売る!届ける人そし

て、“経営者の伴走者”でありたい。そんな思いで、この仕

事に取り組んでいます。 

 

 
 

 

 

 

話は変わって、趣味のお話も少しさせていただきます。 

趣味はゴルフ、旅行、温泉好き海・スキューバダイビングと、

わりとアクティブなタイプです。 

そして実は「資格マニア」でして…（笑） 

保育、幼稚園教諭免許、簿記 2 級、秘書検定、キャリアコン

サルタント、ファイナンシャルプランニング技能士、食育ア

ドバイザー、カラーコーディネーターなどなど。 

今は「腸活アドバイザー」の資格を勉強中で、さらには宅建

も並行して取り組んでいます。 

目指せ“歩く履歴書”…と言いたいところですが、頭の中が

パンパンです（笑） 

家族は、同い年の夫と、今年成人式を迎えた 20 歳の息子

が一人。そして、我が家にはかわいいワンちゃんが 3 匹いま

す。フレンチブルドッグ、チワワ、トイプードルというにぎ

やかな組み合わせで、まさに「癒しの三銃士」 

帰宅すると 3 匹そろって大歓迎してくれるので、正直、夫よ

り癒されています（笑）…と、賑やかな毎日ではありますが、

いまはちょっと大変なことも抱えています。 

昨年父を亡くし、その影響で現在 79 歳の母が認知症を発

症しました。現在は要介護 5で車椅子生活、入院と手術が重

なり、今は介護休暇を取得して仕事を一時お休みし、毎日病

院に通っています。 

私は一人娘なので、大変なことも多いですが、親の老いに向

き合う中で「生きるってなんだろう」と考える時間も増えま

した。人の優しさや支えのありがたさも、ひしひしと感じて

います。 

正直、涙が出る日もありますが、それでも母と向き合えるこ

の時間は、私にとってとても大切で、かけがえのないもので

す。介護を通して、「人と向き合う力」や「優しさの大切さ」

を、改めて学ばせてもらっています。 

これからは、ロータリークラブの一員として、皆さまと一

緒に学び、地域に貢献できる活動にも、少しずつ参加してい

きたいと思っています。 

また、小林年度のスローガンである「和の心」で笑顔あふれ

るロータリー活動を愛情と思いやりを持ちながら、そしてこ

のご縁を大切にして、私自身も自分磨きをしながら頑張って

いきたいとおもいます。 

まだまだ未熟者ですが、どうぞあたたかく見守っていただ

ければ幸いです。 
 

本日はありがとうございました。そして、これからもどうぞ

よろしくお願いいたします！ 

 

 

川島 幸晴 会員 

（2025年 1月入会） 

ご紹介にあずかりました、リ 

ライフの川島です。  

本日は、イニシエーションスピ 

ーチという事で、お時間を頂け 

ましたこと お礼申し上げます。 

さて、私個人の自己紹介を中 

心にお話させていただきます。  

生まれは、越谷市せんげん台 

にて産声をあげまして、小さいころから猪突猛進にて人生を

進んでまいりました。 小学生低学年の頃は、親にスキーに

連れていってもらい、滑るのが楽しくて直滑降にてスピード

をあげて直進し、場外用ロープにつきささっていました。親

には何度も冷や冷やさせて迷惑をかけたと思います。  

この場をかりて、謝罪したいと思います。 

「お父さん、お母さんあの頃は心配かけてごめんなさい。」 

小学高学年の頃は、サッカーにはまりボールを前にけって

ただ走る、皆様ご存じか分かりませんが まるで元日本代表

の野人・岡野みたいに一生懸命走っていました。 そのおか

げもあり、小学生の頃は 50ｍ走のタイムは 8 秒台だったの

ですが、中学 1 年生の時は、6秒４になり、前にボールをけ

ってもらえれば点がとれる選手になっていました。  

 

そして、高校入学となるのですがこのころ千葉県の市立船

橋高校が全国で優勝し活躍しており、 埼玉県民でしたが、

千葉で一番にならなきゃ意味がないと思い込み千葉のサッ

カー強豪校に入学致しまし た。  

ここで、ロータリーに誘っていただいた池田さんに出会いま

した。 池田さんは、成績がいいクラスに男女共学にて色彩

豊かな学生時代を過ごしていたと思います。 私は、スポー

ツしかできないスポーツクラスで男子しかいないクラスで

男くさい青春時代をすごしていました。  

あと、富田さんも同じ高校という事で通じると思うのです

が、体罰だらけの学校でした。 朝の全校集会でも、校⾧先

生がスピーチしているにもかかわらず、先生が生徒に暴力を

振るい、校⾧先生が マイクで先生を怒鳴りつけるというこ

とがよくありました。その先生が私の担任で 3 年間同じ担任

でした。 でも、今の時代よくないですが、そのおかげもあ

り成⾧させていただいたと今は思います。 

この場を借りてお礼申し上げます。 

「 飯塚先生バレー部で鍛えられてきた、分厚い手のひらで

ご指導していただきありがとうございました。」 

そして、大学へ進学します。大学は、新宿のドンになると

いうアホ丸出しな考えで私の成績で入学できる都内の大学

に入学致しました。 いざ、入学してみて世の中がこんなに

広いんだなと世間知らずな私に、社会の仕組みを学ぶ機会を

与えてくれました。 一番大学に通ったのが、大学 4 年生の

時でして、ひとつでも単位を落とすと留年でしたので一生懸

命通い続 け 4 年間で無事卒業できました。 そして、社会人 

人と話す事が好きだったので、営業職にて通信会社に入社致

しました。 ネットの事はまったくわからず、ただひたすら 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行：岩槻ロータリークラブ会報･広報･IT 委員会  委員長 樵 康史 副委員長 三浦宣之 

 

出 席 報 告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

27 15  6 77.77％ 

 
スマイル報告 

本日のスマイル合計 23,000 円 

年間累計額 758,000 円 

 

スマイルＢＯＸ              

池田智昭 本日もよろしくお願いいたします。 

川島幸晴 イニシエーションスピーチ宜しくお願いしま 

す。 

小林 篤 祝くん、岩槻ＲＣを一緒に楽しみましょう。新 

会員卓話、駒澤さん、川島さん、よろしくお願 

いします。楽しみにしております。 

小林利郎 祝韞午君ようこそ。今日から岩槻ＲＣメンバー 

です。 

駒澤あい 本日もよろしくお願いします。 

関根信行 シュク君、ようこそ岩槻ＲＣへ。駒澤さん、川 

島さん、卓話楽しみにしております。 

田畑寛樹 親愛なる皆様、こんにちは。樵会員、川島会員、 

金子会員、お誕生日誠におめでとうございます。 

祝君ようこそ岩槻ＲＣへ。これを機に末永くよ 

ろしくお願い申し上げます。駒澤会員、川島会 

員、イニシエーションスピーチ宜しくお願いし 

ます。とても楽しみです。皆様、本日も何卒宜 

しくお願い申し上げます。 

津多一幸 駒澤会員、川島会員、イニシエーションスピー 

チよろしくお願いします。シュク・ウンゴさん 

ようこそ岩槻ＲＣへ。 

富田友輔 本日も宜しくお願い致します。 

内藤 明 シュク・ウンゴ君、ようこそ岩槻ロータリーク 

ラブへ。これからよろしくお願いします。 

中村 正 シュク・ウンゴ君ようこそ。 

原田晃博 祝くんようこそ。 

松永 豪 本日も宜しくお願い致します。 

三浦宣之 本日は宜しくお願いします。 

村上 泉 本日も宜しくお願いします。 

に駆け回り営業していました。そんな私を、上司はいつも助

け舟を出して支えてくれました。 ここで、お礼申し上げま

す。「茂呂さん、いつも営業先のこと説明していただきあり

がとうございました。」 

営業を⾧年やり、父が不動産会社をやっておりましたので

そこへ転職をしました。このころは、不動産会社というとイ

メージが悪く、そのイメージ通りの事が多々ありました。現

在は、若い優秀な人材もおり、イメージはガラリと変わって

きたと思います。少なからず、古い慣習があるところもあり

ますが、よくなってきたなと思います。  

 10 年ほど父の会社にて不動産を勉強させていただき、独

立をさせていただきました。 元々、住宅地いわゆる市街化

区域では営業をしておらず、市街化調整区域をメインにて事

業をしております。 イメージでいいますと、農地、田、畑

を倉庫、車両置場、資材置場など農地転用・開発などを売買

しています。  

ここで、また運命的な出会いをいたします。 農地を地目

変更するには、専門的な知識が必要ですので、農地転用に精

通している測量士が必要になります。 越谷がメインで事業

をやってまいりましたが、岩槻にもご縁があり土地を仕入れ

させていただいております。さいたま市ともいう事もあり、

色々な許可が必要となりハードルが高く行き詰っていたと

ころ、ご縁にて紹介されたのが、学生時代同じ高校に通って

おりました池田さんでした。 10 年以上経っておりますの

で、まったくわからなかったのですが、池田さんから「西部

台千葉に通っていたよね」と声をかけていただきそこで、や

っと気づくことができました。ここでそんな池田さんにお礼

を申し上げます。「いつも難しい案件ばかり押し付けていま

すが、それでもハードルを乗り越えてくれてありがとうござ

います。今後とも、もっと難しい案件をお願いいたしますが、

池田さんなら夢を叶えてくれる、それをモットーにお願い申

し上げます。また、この素晴らしい岩槻ロータリークラブに

誘っていただきありがとうごいます。」 

そして、皆様と出会えたことに感謝しております。 あり

がとうごいます。 

最後に、この場を設けていただけたこと改めてお礼申し上

げます。 ありがとうごいます。これにて、私リライフの川

島のイニシエーションスピーチを終了させていただきたい

と思います。ご清聴ありがとうございました。 

 


